

Délégation de la ville jumelle de Bouguenais en visite à Ginsheim-Gustavsburg

Neues aus
der Mainspitze



Une délégation de la ville jumelle française de Bouguenais était invitée à Ginsheim-Gustavsburg du 13 au 16 mai. Il s'agissait de la visite inaugurale reportée de la maire Sandra Impériale, nouvellement élue en 2020. Malheureusement, les dates précédemment convenues n'ont pas pu avoir lieu en raison de la pandémie de corona. C'était en même temps une réunion d'adieu avec le maire sortant, Thies Puttnins-von Trotha, et une première rencontre avec son successeur au pouvoir, Thorsten Siehr.



La bourgmestre Sandra Impériale de la ville jumelée française a remis au maire sortant de Ginsheim-Gustavsburg, Thies Puttnins-von Trotha, un prix de la ville de Bouguenais.

Les cinq représentants politiques de Bouguenais, dont certains avaient fait le déplacement avec leurs partenaires, et quatre membres de l'association partenariale ABJC, dont leur présidente, Bernadette Huguet, ont rencontré les hôtes allemands pour une réception dans la cour de l'hôtel de ville vendredi soir. .

Le samedi a été utilisé pour découvrir la ville et échanger des idées. Le maire Puttnins-von Trotha a présenté les particularités de Ginsheim-Gustavsburg et les tâches de l'administration municipale lors d'une conférence au centre communautaire de Ginsheim et a répondu aux questions intéressées de la délégation française. Les participants ont acquis de nouvelles connaissances sur la planification respective des deux municipalités. Il y avait des conférences sur le thème du "changement de mobilité", présentées par Nicole von der Au de l'équipe de mobilité de la ville, et le maire, Sandra Impériale. Au sujet de "Solidarité dans la crise", les amis du jumelage de villes ont convenu que l'avenir de l'Europe ne peut continuer à être façonné que sur la base de la compréhension mutuelle et de la coexistence pacifique.

Après les discussions, Thies Puttnins-von Trotha a invité la délégation politique à un tour à vélo à travers les deux parties de la ville. À cet effet, l'équipe de mobilité de la ville avait fourni des vélos jaunes de la campagne "MVG-meinRad", avec lesquelles l'aller-retour a été effectué. Parallèlement, les membres des associations partenaires, ABJC et VSP, ont échangé sur des projets d'avenir pour les citoyens à l'invitation du président de VSP, Marcel Passet. En fin de journée, l'accent a été mis sur la campagne de plantation des "Arbres de l'Amitié" dans le parc du Château de Gustavsburg, campagne complémentaire à la plantation d'arbres à Bouguenais à l'occasion des 30 ans du jumelage de la commune en 2019.

Le riche programme des invités français comprenait également diverses visites et visites touristiques. Herbert Jack a donc reçu les partenaires de la ville au moulin à bateaux reconstruit de Ginsheim et leur a offert un punch aux fraises fait maison à la fin. L'après-midi, une visite guidée de Mayence était au programme. Les participants ont pu déguster des plats et des boissons locales, entre autres, lors d'un repas dans le club pour personnes âgées "Zur Föhre", où des asperges et des pommes de terre des fermes locales ont été servies.

Lors de leur départ lundi matin, les invités et les hôtes ont convenu que de telles rencontres sont importantes pour l'amitié franco-allemande et devraient se poursuivre prochainement. Un séjour linguistique et citoyen à Bouguenais, organisé par les deux associations partenaires, est prévu pour les citoyens de Bouguenais l'année prochaine.

Lien pour charger le Journal GiGu ToGo mai 2022 : <https://www.neuesausdermainspitze.de/>